

Dirigentes PAC comparecerán ante diputados

Dos nuevos dirigentes del Partido Acción Ciudadana (PAC) deberán rendir cuentas ante los diputados por el manejo de recursos durante el pasado proceso electoral.

Se trata de Elizabeth Fonseca y Margarita Bolaños, presidenta y secretaria general de la agrupación, respectivamente; quienes ayer fueron citadas por la Comisión que investiga las finanzas de los partidos políticos.

Ambas jerarcas deberán referirse a la forma como les pagaron a quienes participaron en la campaña y sobre las facturas que presentaron al Tribunal Supremo de Elecciones, a pesar de que los contratistas niegan haber cobrado por los servicios reportados.

Con anterioridad los legisladores habían llamado a Maynor Sterling, tesorero rojiamarillo, así como a Francisco Molina, quien fue jefe de campaña, y Tony Bolaños, alto dirigente del PAC.

La investigación sobre las finanzas de Acción Ciudadana se suscitó luego de que LA REPUBLICA denunciara que la agrupación intentó cobrar facturas fantasma dentro de la deuda política, aunque al final no pudo obtener el dinero, debido a que el caudal electoral fue insuficiente.

Por este caso, también fue llamado a comparecer Luis Antonio Sobrado, presidente del Tribunal Supremo de Elecciones, pues este órgano también analiza las cuentas del PAC, principalmente la de servicios especiales.

En este sentido, los magistrados conocieron ayer el informe que emitió el departamento financiero y solo falta que emitan el criterio final.

Natasha Cambronero

ncambronero@larepublica.net